
たくさんの学習参観日の感想、ありがとうございました
いくつかの感想を紹介します。お寄せいただいたおたよりはどれも担任をはじめ全職員

の「やる気」がアップするものばかりです。うれしいことです。
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○予定されていた授業ではなかったのです

が、子供たちが 年間がんばってきたこと1
が見れてよかったです。今年は予定してい

た行事などが縮小，中止になってしまい先

生方も大変だったと思いますが、発表会な

どやっていただいてうれしかったです。あ

りがとうございました。

○ 年生のクラスは、突然の体調不良もあ1
って図書室での臨時授業となりましたが、

子供たちの元気な姿が見られてこちらも元

気をもらいました。また、コロナ禍で保護

者の交流もほとんどない中、こうした機会

は大変貴重で，毎回楽しみに参加させても

らっています。

○よい緊張感の中、子供たちがしっかりと

授業に取り組んでいる様子がすばらしかっ

たです。子供たち個々の良さが引き出され

ていて，担任の先生が子供たちをとても理

解していることが伝わってきました。学び

の多い学級で一年間充実した日々を過ごす

ことができて、改めて感謝の気持ちがあふ

れた参観でした。

○コロナ禍にもかかわらず、開催していた

。 、だいたこと感謝申し上げます 学習参観は

やはり普段、子供達がどんな風に学習して

いるのか見れるのが、保護者としては一番

ありがたいことだと思います。

○２年生の頃より立派に授業を受けている

ように感じました 「もちもちの木」の音。

読では以前よりもみんなに聞こえるように

読めていたように思いました。最後のなぞ

なぞゲームのように授業中に楽しめること

を取り入れているのもすごくいいと思いま

した。子供たちみんな頑張っている姿を見

ることができてよ

かったです。次は

４年生になってか

らの授業中の様子

を見れること楽し

みにしています。

： 日まで仙北市新型コロナウイルス感染拡大防止週間です。本人はもちろん、家族にのお願い 6
どの違和感や頭痛など風邪のような症状が見られるときは、登校を控えさせてください。


